

令和4年
山直南連合町内会
積川町 200戸
稻葉町 370戸
山直中町 280戸
翠ヶ丘町 100戸
包近町 310戸
計 1,260戸



第27号

発行所 山直南地区市民協議会
発行者 岡本 弥太朗
編集者 広報部会



今年度、山直南地区
市民協議会会长を務め
させていただくことに
なりました、積川町の
岡本弥太朗です。

平素は市民協議会の運営に、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

この二年間は、新型コロナ禍の影響で市民協議会各部会の活動も十分行えない状況が続

き、市民協や町内会の行事・イベントが中止

になり残念な思いをし

ました。祭りを通じて人

と人町と町との繋がりを大切にすることが、

どうかよろしくお願ひ申

申上げます。

また地区内の諸問題を

解決すべく「住みよい

まちづくり」をスローガンに関係機関と連携

のが市民協の役割と思

い、地域活性及び地域

コミュニティを上げて

きました。

まだまだ多人数が集

まる会合・行事への参

加について、感染リス

クを心配する声もあり

ますが感染予防対策を

しっかりした上で今年

行事が実施できるよう、

頑張っていきますので、

どうかよろしくお願ひ申

申上げます。

いきたいと思つていま

すので、皆様のご協力

とご理解を頂きながら

頑張っていきます。

まことに、皆様のご協力

とご理解を頂きながら

頑張っていきます。

文化・体育部会活動について

文化・体育部会長 善野 雅晴

皆様には文化・体育部会の活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

今年度から青少年部会長をさせていただき
ます、翠ヶ丘町の小松昭司です。よろしくお
願いします。

当部会は、山直南小学校、幼稚園、山直中
学校、山滝中学校、山直上駐在所を相談役に
各PTA役員、交通指導員、青年団、水防団、各町
役員等で構成されておりまます。

当部会は、年三回以上、夏休み前、各休み前
春休み前に会議を開催して、校区内の子ども
の様子や校区内の状況



青少年部会活動について

青少年部会長 小松 昭司

今年度から青少年部会長をさせていただき、翠ヶ丘町の小松昭司です。よろしくお願いします。

を色々な立場の方々から報告をいただき、全員で情報の共有化を図り、青少年の健全育成に取り組んでおります。

平素は地域の環境美化運動にご尽力を賜り厚くお礼申し上げます。例年山滝地区、山直南地区、山直北・城東地区、八木地区においては、「牛滝川・松尾川を守る会」の申し合わせに基づき、大阪府及び岸和田市の後援をいたさき年一回の一斉清掃を実施しておりますが、各町においても町内の清掃活動にあわせて取り組んでいただくなにより一層の環境美化が期待されることと存じます。しかしながら台風等の悪天候及び新型コロナウイルス



牛滝川一斉清掃の実施について

環境部会長 宮部一郎

当部会は、山直南小学校、幼稚園、山直中学校、山直上駐在所を相談役に各PTA役員、交通指導員、青少年指導員、保護司会、児童委員会、青年団、水防団、各町役員等で構成されております。昨年は新型コロナ禍の影響により、色々な行事が中止されたことに伴い、当部会の活動も縮小されました。今より一層のご協力とご理解を賜りますようお願いいたします。

では、「牛滝川・松尾川を守る会」の申し合わせに基づき、大阪府及び岸和田市の後援をいただき年一回の一斉清掃を実施しておりますが、各町においても町内の清掃活動にあわせて取り組んでいただすことにより一層の環境美化が期待されることと存じます。しかしながら台風等の悪天候及び新型コロナウイルス



文化・体育部会

皆様には文化・体育部会の活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

例年、山直南地区住民のコミュニケーションを図るために実施してきた「山直南地区連合運動会」ですが、新型コロナウイルスの感染拡大により令和二年、三年と二年にわたり中止を余儀なくされてきました。本年度については四月二十四日に開催した「第一回文化・体育部会」において、実施の適否を協議しましたが、感染者が減少傾向にあるといえども、幅広い世代が一同に会

育部会長 善野 雅晴

する運動会は感染防止対策を行つた上でも実施が困難であるとの結論に至り、残念ながら本年度も開催を中止いたしました。三年連続の中止となりますが、ご理解いただきますようお願いします。

今後の予定（七月末時点）として十一月三日（文化の日）に「岸和田市スポーツカーニバル」が開催されます。綱引き、校区対抗リレーなどの競技参加者は、部会において人選させていただきますが、玉入れなどフリー参加できる競技もあります。

次に継げるために今後

An illustration showing a group of six children in a long wooden boat. The children are dressed in white shirts and blue shorts. One child at the front holds a red flag. Another child at the back holds a yellow pom-pom. A large, colorful rainbow arches over the boat against a blue sky with white clouds. A string of colorful triangular flags hangs above the rainbow. The boat is on a body of water.



福祉・人権啓発部会長を務めさせていただきます山直中町の平松俊信と申します。微力ではございますが、福祉委員会の方々や、市民協役員の方々、山直南校区の皆様方のご理解とご協力を頂きながら進めて参りますので、よろしくお願い申し上げます。

さて、福祉活動状況ですが、各町においては小地域ネットワーク活動として独居高齢者の声掛け訪問、子ども見守り活動等などを実施者への支援活動を実施しています。

部会活動について

信
から山滝さんを開け児々さんを見て参ります。 今後ある程度新規に毎年走着の催したいと思います。 そのためにすぐにスタートができるよう福祉委員会で早めの準備をして、開催の連絡を皆にさせていただきまして、その節は皆様のご協力をよろしくお願い致します。

ア 意 意 福 進 型 館 館 委 委 様 様 す す く く

广告